
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00023            DEL  05/03/2024 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 05.09.2023 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 5 del mese di marzo, alle ore 15:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo NO 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni NO 

3 BATTISTA  Loredana SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 



 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito NO 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 

8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi SI 

9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     

11 MONCADA  Vincenzo NO     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Matteo Colapietro Vincenzo Moncada Carlo Patruno Giovanni Putignano Vito Santeramo  

 



 



 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 05.09.2023. 

 

 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

VISTO il verbale relativo alla seduta di Consiglio del 5 SETTEMBRE 2023, 

allegato in copia; 

 

ACCERTATA la rispondenza dello stesso alla volontà espressa dai Consiglieri nel 

corso della seduta di cui sopra; 

 

RITENUTO pertanto di approvare il verbale in questione, allegato alla presente 

deliberazione; 

 

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, sono stati omessi sia 

il parere di regolarità tecnica, per quanto disposto dall’art.10 comma 3 

del vigente regolamento sul decentramento amministrativo, sia quello 

di regolarità contabile, in quanto non vi sono adempimenti finanziari; 

Con: 

n. 11 VOTI FAVOREVOLI  

n. 5 VOTI ASTENUTI (Di Pantaleo, Lisco, Losito, Salemmi, Scannicchio) 

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

D E L I B E R A 

 

 

APPROVARE il verbale della seduta del Consiglio Municipale del 5 SETTEMBRE 2023. 

 

 

 



 

 



 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 05.09.2023 

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

                      

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X  

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO = 

DAMIANI X  

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X  

LISCO X 

LOSITO X  

MONCADA = 

PATRUNO = 

PUTIGNANO = 

RELLA X  

RUGGIERO X  

SALEMMI X 

SANTERAMO = 



 

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE X 

TRAVERSA X  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E N. 15 CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 05.09.2023 

 

 

       
 

ESITO VOTAZIONE 
            

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

Con: 

n. 11 VOTI FAVOREVOLI  

n. 5 VOTI ASTENUTI (Di Pantaleo, Lisco, Losito, Salemmi, Scannicchio) 



 

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

 

APPROVA 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Municipio 2
Picone, Poggiofranco, Carrassi, San

Pasquale e Mungivacca

Consiglio municipale 

05 settembre  2023

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della

        Covel Group S.r.l.
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Direttore

Abbatescianni Alessandra, presente.

Ambruosi Virginia, presente.

Battista Loredana, presente.

Bondanese Giuseppe, presente.

Colapietro Matteo, presente.

Damiani Nicola, presente.

Di Pantaleo Davide, assente.

Fiorentini Emanuela, presente.

Lisco Giacinto, assente.

Losito Riccardo, assente.

Moncada Vincenzo, presente.

Patruno Carlo, assente.

Putignano Giovanni, presente.

Rella Giuseppe, presente.

Ruggiero Pierpaolo, presente.

Salemmi Giovanna.

Santeramo Vito, presente.

Scannicchio Saverio, assente.

Schirone Luigi, assente.

Traversa Giuseppe, presente.

Il numero c’è, alle 15:37 si può iniziare.
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Presidente

Buon pomeriggio a tutti, consentitemi di salutare subito la

dottoressa Avalla, che quest’oggi sostituisce il Direttore

Davallese. Procediamo subito con il primo punto all’ordine

del  giorno, si  tratta di  una proposta  di deliberazione,

relativa ad un parere urgente, ex art. 55 del Regolamento

sul decentramento amministrativo dei Municipi, richiestoci

dalla  ripartizione  Governo  e  sviluppo  strategico  del

territorio, con nota del 2 agosto 2023, avente ad oggetto

l’intervento  di  recupero  del  compendio  demaniale  dell’ex

ospedale  militare  Lorenzo  Bonomo,  padiglioni  7  e  8.  La

proposta  è  stata  sottoposta  all’esame  della  competente

Commissione  ordinaria  permanente,  dichiara  aperta  la

discussione. Ci sono interventi? Nessuno. Dichiarazione di

voto,  nessuna.  Direttore  possiamo  procedere  con  la

votazione.

Direttore

(Intervento  svolto  lontano  dal  microfono).  Contrari?

Astenuti? Favorevoli.

Presidente

Quindi  all’unanimità  dei  presenti  viene  approvata  la

proposta  di  deliberazione  scritta  al  punto  numero  1.

Procediamo con la seconda: si tratta di un altro parere ex

art.  55  del  regolamento  sull’accertamento  amministrativo
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istitutivo  dei  Municipi,  richiestoci  dalla  ripartizione

organi  istituzionali e  affari generali,  con nota  del 28

agosto 2023, avente ad oggetto la modifica dell’art. 27 del

regolamento  del  Consiglio  Comunale,  concernente  la

Commissione  speciale  trasparenza  e  controllo  strategico.

Anche  questa  proposta  è  stata  sottoposta  per  competenza

all’esame di tutte le Commissioni ordinarie permanenti del

Municipio.  Dichiaro  aperta  la  discussione,  ci  sono

interventi?  Nessuno.  Dichiarazione  di  voto?  Nessuna.

Direttore possiamo procedere con la votazione, diamo atto

dell’ingresso del Consigliere Schivone.

Direttore

Alle  15:39  arriva  il  Consigliere  Schirone.  Contrari?

Astenuti? Favorevoli.

Presidente

All’unanimità dei presenti, viene approvata la proposta di

deliberazione scritta al punto numero 2. Passiamo a quella

successiva, punto numero 3 all’ordine del giorno. Si tratta

di linee di indirizzo, ex art. 60 del Regolamento Comunale,

sul decentramento amministrativo, bilancio 2024 – 2026. E’

stata convocata in data 14 febbraio 2023 presso la sede del

Municipio  2  la  consultazione  preventiva  dei  cittadini,

residenti  nel  Municipio  2  per  il  Bilancio  partecipato.

Risultano  oggetto  del  Bilancio  partecipato,  le  politiche
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pubbliche,  relative  alle  seguenti  aree  tematiche:  lavori

pubblici con (incomprensibile) viabilità; spazi verdi area

verde, attività socio culturale sportiva e politiche socio

scolastiche  educative  e  bilancio.  A  seguito  di  attenta

attività  istruttoria,  analisi  del  territorio,  condotta

dalle competenti Commissioni ordinarie del Municipio, della

Commissione speciale qualità della vita, problematiche di

natura sociale, ambientale, sanitaria e infrastrutturale,

sono  emerse  esigenze  particolari,  con  riferimento  alla

priorità  di  intervento  da  realizzare  in  relazione  ai

bisogni  del  territorio  municipale.  Pertanto  è  necessario

garantire per ciascuna annualità una dotazione finanziaria

a favore del Municipio, necessaria all’espletamento delle

funzioni,  di  cui  è  titolare  per  le  progettualità  da

realizzare,  non  inferiore  a  quella  già  assegnata,  con

l’approvazione  del  Bilancio  di  Previsione  2022  –  2024,

nonché per le funzioni non allocate in via esclusiva in

capo ai Municipi, di assicurare le risorse in misura non

inferiore al 30 per cento della spesa globale prevista in

bilancio,  per le  relative materie  e comunque  nei limiti

dell’ammontare delle risorse complessivamente disponibili,

da ripartirsi tra i Municipi, in ragione della proporzione

della relativa popolazione e dell’estensione territoriale.

Si sottopongono quindi, al Consiglio le seguenti proposte

relative alla provvista di ulteriori fondi come di seguito

esposto.  Aumento  dello  stanziamento  per  le  spese  di
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indennità del Presidente, di euro 10.932 per l’anno 2024,

aumento  dello  stanziamento  per  le  spese  di  erogazione

gettone di presenza dei Consiglieri, nella misura di 33.239

per il 2023 e il 2024, quindi con un aumento complessivo

del  capitolo  302  sul  Bilancio  2023;  aumento  dello

stanziamento delle spese di rimborso del datore di lavoro,

per il capitolo 301, bilanci 2023 – 2024, aumento dello

stanziamento del capitolo 18.715 per la (incomprensibile)

triennale,  sempre  gravante  sul  bilancio  2023  –  2024,

aumento  anche  del  capitolo,  relativo  al  centro  di

documentazione per la legalità e non violenza a Caponnetto,

capitolo  450108  per  le  spese  di  gara;  stanziamento  di

complessivi 240.000 euro, per l’affidamento in concessione

della gestione del Pala Carrassi, capitolo 211001, nonché

di  ulteriore  10.000  euro  per  le  spese  di  pubblicazione

della gara. Aumento dello stanziamento del capitolo 20100

di 15.000 euro per la gara di affidamento della gestione

istituzionale di comunicazione del Municipio 2; istituzione

del  nuovo  capitolo  per  il  finanziamento  della  comunità

solidale, coprogettazione, 10.000 euro. Dichiaro aperta la

discussione,  ci  sono  interventi?  Nessuno.  Consigliere

Ambruosi, prego.    

Consigliere Ambruosi

Virginia Ambruosi, Fratelli D’Italia. Presidente volevo ua

delucidazione, ho sentito che sono previsti anche capitolo
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per il (incomprensibile), quindi diciamo questa richiesta è

fatta principalmente anche per non in Municipio giusto? La

richiesta  dei  fondi  è  anche  per...  sentivo  parlare  del

tutoraggio, ma il tutoraggio che io abbia memoria, non lo

facciamo più in Commissione come linee di indirizzo nella

nostra  Commissione,  per  cui  chiedo  delucidazioni  in  tal

senso, come mai è stata prevista anche questo, anche se una

linea di indirizzo che noi nella Commissione Welfare non

trattiamo più. Grazie.

Presidente

Grazie  Consigliera  Ambruosi.  Qui  io  leggo  che  c’è  una

richiesta di 23.000 euro di incremento del capitolo 18715,

previsto per la gara triennale del servizio di tutoraggio

educativo sociale. Va da sé che queste somme, laddove la

Commissione  dovesse  ritenere  di  non  organizzare  più

l’attività  di  tutoraggio,  verranno  utilizzate  per  gli

ulteriori progetti che voi comunque portate a termine, dico

bene Presidente Damiani? Prego Presidente Damiani.

Consigliere Damiani

Nicola  Damiani,  gruppo  del  Partito  Democratico  ...

(Intervento svolto lontano dal microfono)... esiste ancora

il partito democratico, Consigliere Ruggero. Non mi faccia

commentare queste ultime sue sollecitazioni, perché insomma

il  giorno  del  suo  compleanno  vorrei  evitare  di  entrare
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nella   simpatica polemica. Detto questo, rispetto a quanto

diceva  la  Consigliera  Ambrosi,  effettivamente  è  noto  a

tutti che, ormai tra un paio d’anni credo la Commissione

Welfare  in  particolare  che  ha  prerogativa  di  proposta,

rispetto agli indirizzi in materia di Welfare, ha deciso

di,  ovviamente  il  tutto  ratificato  dal  Consiglio

Municipale, di non proporre più il tutoraggio educativo,

che  è  una  linea  di  intervento,  che  ha  visto  la

circoscrizione Carrassi e il Municipio 2, diciamo sempre è

stato uno degli interventi principali in materia di Welfare

in  favore  dei  minori  negli  anni,  e  aveva,  era  il

finanziamento maggiore rispetto a quei tipi di interventi.

In  realtà  concordo  con  il  Presidente.  E’  evidente  che

questa voce presente nelle premesse di questa delibera, non

ci vincola in alcun modo Consigliere Ambrosi, rispetto a

successive  proposte,  sia  da  parte  della  Commissione

Welfare,  che  del  Consiglio  Municipale.  Colgo  l’occasione

invece per rafforzare ciò che è scritto nella proposta di

delibera, chiedo al Presidente nella sede della conferenza

dei Presidenti dei Municipi, di essere molto molto su tutte

le  previsioni  di  questa  delibera,  ma  in  particolare  su

quella relativa al capitolo 18 7° 5, cioè gli interventi a

favore dei minori, perché è quasi obbligatorio che, quel

capitolo di bilancio sia rinforzato, perché gli 80.000 euro

oggi,  in  quest’anno  previsti  sono  davvero  insufficienti,

rispetto ai bisogni dei nostri minori. A maggior ragione,
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noi  proprio  in  queste  ultime  sedute,  stiamo  fa

favorevolmente,  ci  stiamo  rendendo  conto  della

partecipazione delle scuole ai nostri progetti in favore di

(incomprensibile).  Quindi,  sì  23.000  euro  in  più,  ma

diciamo come, quasi non sono sufficienti, rispetto al reale

bisogno, dell’effettivo bisogno che i nostri minori hanno

di interventi, in particolare nel momento in cui finalmente

stiamo considerevolmente rafforzando la condivisione e la

programmazione  con  le  scuole,  quindi  batto  i  pugni  in

quella  sede,  come  sempre  lei  sa  fare,  per  tutte  le

previsioni, ma noi ci sentiamo dire, come Consiglieri della

Commissione  Welfare,  soprattutto  per  questo  capitolo  di

Bilancio, che è in favore dei nostri ragazzi e delle nostre

ragazze. Grazie Presidente.

Presidente

Grazie Consigliere Damiani. Ovviamente sarà fatto, ma è un

obbligazione di mezzi, non di risultato, perché purtroppo

non  è  detto  che  riusciremo  a  spuntarla,  però  noi  ci

proviamo  sempre.  Consigliere  Ambruosi  per  il  secondo

intervento, prego.

Consigliere Ambruosi

Grazie. Io voglio essere solo, è un tecnicismo, cioè questi

capitoli non è che sono in un determinato capitolo poi per

poterli mettere, destinarli ad altro, dovremmo cambiare il
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capitolo, dovremmo rifare il tutto. Cioè tecnicamente, come

per esempio è stato anche per Caponnetto, che poi hanno

fatto un capitolo di spesa specifico, perché poi per essere

spostati, devono essere ratificati, poi spostati per essere

messi in un altro capitolo. Cioè non vorrei poi, che questi

denari che invece ci servono nella Commissione Welfare, e

che  ora  sono  poche.  Per  cui,  rimpinguare  con  questo

importo, diventa sicuramente importante, non vorrei che per

un cavillo tecnico, ci si perda tempo, per poterli spostare

da  una  parte  all’altra.  Forse  non  è  meglio  togliere  il

tutoraggio  come  voce,  lasciarlo  semplicemente  al  welfare

con i progetti che noi potremmo fare? Non vorrei che ci

fosse un refusi di scrittura in questo, non c’è...

Presidente

Consigliere  Ambruosi, quello  è solo  il nomen,  che viene

riportato a bilancio, con riferimento a quel capitolo. Il

capitolo è sempre lo stesso, quindi non ci sarà bisogno di

nessuno spostamento su questi capitoli, laddove dovessimo

riuscire ad ottenere questo incremento di risorse, cosa che

è  tutt’altro  che  scontata,  voi  potrete  utilizzare

direttamente il capitolo ...(Intervento svolto lontano dal

microfono)...  è  già  chiamato  così,  comunque  poi  magari

provvederemo  a  richiedere  una  modifica  del  nome,

successivamente con una nota.
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Consigliere Ambruosi

Non si presta a...

Presidente

Non  equivochiamo.  Va  bene,  altri  interventi?  Nessuno,

dichiarazione di voto nessuna? Direttore prego.

Direttore

Contrari? Astenuti? C’è un astenuto. Favorevoli?

Presidente

Quindi con 1 voto di astensione.

Direttore

12 favorevoli.

Presidente

E 12  voti a favore, viene approvata anche la proposta

iscritta  al  numero  3  all’ordine  del  giorno.  Passiamo  a

quella successiva, la numero 4 all’ordine del giorno, si

tratta  sempre  di  linee  di  indirizzo,  concernenti

l’istallazione  di  fontanine  e  beverini,  in  alcune  aree

ricadenti nel territorio del Municipio 2, su proposta della

prima Commissione ordinaria permanente lavori pubblici, si

propone di installare fontanine sull’area verde, sita in
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via  Saverio  Puli,  nelle  vicinanze  della  clinica  Santa

Maria,  nonché  nel  giardino  Princigalli  e  nel  giardino

Damiano Russo, sarebbero degli interventi particolarmente

importanti.  Dichiaro  aperta  la  discussione,  ci  sono

interventi?  Nessuno.  Dichiarazione  di  voto,  nessuna.

Possiamo procedere con la votazione.

Direttore

Contrari? Astenuti? Favorevoli?

Presidente

All’unanimità  dei  presenti,  viene  approvata  anche  la

proposta  di  deliberazione  scritta  al  punto  numero  4.

Passiamo all’ultimo punto all’ordine del giorno, si tratta

dell’approvazione  e  istituzione  della  manifestazione

denominata “La piazza dei saperi e dei sapori” da svolgersi

presso  piazza  (incomprensibile)  in  esecuzione  dei  lavori

condotti dalla Commissione speciale, qualità della vita e

problematiche  di  natura  sociale,  ambientale,  sanitaria  e

infrastrutturale. Direttore, diamo atto che alle ore 15:50,

è stato depositato un emendamento. E’ stato depositato alle

ore 15:50 un emendamento primo firmatario il Consigliere

Nicola Damiani, quindi diamo atto del deposito, subito dopo

la  discussione  generale,  procederemo  all’esame

dell’emendamento.  Sul  punto  della  Commissione  Speciale,

qualità  della  vita  e  problematiche  di  natura  sociale,
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ambientale,  sanitaria  e  infrastrutturale,  il  Municipio

intenderebbe  promuovere  e  realizzare  a  favore  della

cittadinanza, una manifestazione della durata di 3 giorni

da  svolgersi  in  piazzale  Lo  Russo,  avente  carattere

culturale,  artistico,  finalizzato  alla  sensibilizzazione

sociale  e  alla  promozione  di  importanti  temi,  tra  cui

l’agricoltura biologica a filiera corta a chilometro zero.

Orti  urbani,  artigianato  locale,  mercato  solidale,

riutilizzo  e  riciclo,  mobilità  sostenibile,  disabilità,

recupero del verde pubblico, attività sportiva, prevenzione

con una particolare attenzione alla salute, promozione di

iniziativa  proprio  della  terza  età,  volontariato  sociale

associazionismo  sociale  e  oratori.  Tale  manifestazione

dovrebbe  svolgersi  nelle  seguenti  date:  domenica  15

ottobre, domenica 19 novembre, domenica 17 dicembre 2023.

In data 2 agosto 2023, la direzione di questo Municipio ha

già  provveduto  all’approvazione  dell’allegato  avviso

pubblico, finalizzato entro il termine perentorio del 15

settembre, all’acquisizione di manifestazione di interesse,

da  parte  di  soggetti  per  cui  azienda  agricola,

associazioni,  cooperative,  enti  del  terzo  settore,

interessati a partecipare all’evento in piazza. L’obiettivo

è  alla  base  dell’iniziativa,  è  quello  di  promuovere  e

valorizzare  l’artigianato,  prodotti  agricoli  made  in

Puglia,  ma  anche  di  coinvolgere  e  sensibilizzare  la

cittadinanza  rispetto  a  specifici  temi  di  rilevanza
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sociale, tra cui l’importanza della pratica sportiva e la

stretta  correlazione  della  stessa  con  le  sane  abitudini

alimentari  e  un  corretto  stile  di  vita,  a  tutela  della

salute e delle condizioni sociali delle fasce più deboli,

soggetti  diversamente  abili  e  anziani,   rispetto  e

valorizzazione  dell’ambiente,  elemento  urbano,  mobilità

sostenibile.  Dichiaro  aperta  la  discussione,  ci  sono

interventi?  Nessuno.  Dichiarazioni  di  voto,  nessuna.

Allora,  adesso  prima  della  votazione,  passiamo  all’esame

dell’emendamento.  Prego  Consigliere  Damiani,  quale  primo

firmatario, se lo vuole illustrare.

Consigliere Damiani

Grazie  Presidente.  Semplicemente  nel  corso  dei  propri

lavori,  la  Commissione  si  è  resa  conto  che  la  prima

denominazione  intitolazione  di  queste  manifestazioni,

coincideva  delle  assonanze  con  altre  manifestazioni   di

Comuni  limitrofi  a  quello  di  Bari  e  di  prodotti  che,

avrebbero creato confusione in primo luogo, nei confronti

dei  primi  fruitori  della  cittadinanza,  e  quindi  si  è

discusso di questo in alcune sedute, e la Commissione ha

deciso di variare, questo è il senso dell’emendamento, la

denominazione  di  queste  giornate,  di  queste  iniziative

pubbliche, anche se vi è stato già una prima richiesta di

evidenza  pubblica,  che  aveva  una  prima  denominazione.

Questo è il senso di questo emendamento, non cambia nulla
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rispetto al senso e la delibera di cui lei ha trattato, è

semplicemente  una  richiesta  di  cambio  di  denominazione.

Grazie.

Presidente

Grazie  mille.  Ci  sono  un  intervento  a  favore  e  un

intervento contro l’emendamento. Consigliera Abbatescianni

per l’intervento a favore, prego.

Consigliera Abbatesciani

Alessandra  Abbatesciani  De  Caro  Sindaco.  L’intervento  a

favore,  nasce  proprio  dal  fatto  che,  per  non  creare

confusione  con  altre  manifestazioni,  essendo  questa  una

manifestazione  molto  voluta,  devo  dire  che,  tutta  la

Commissione  speciale,  quindi  tutti  i  Consiglieri  hanno

lavorato  in  maniera  coesa,  a  che  si  creasse  questa

manifestazione,  che  vedrà partecipare  e darà  anche una

grande  opportunità  alle  associazioni,  al  Coldiretti,  a

tutti i tipi di associazioni che potranno partecipare in

queste  giornate  senza  il  pagamento  dell’occupazione  del

suolo pubblico, e quindi questo è molto importante, ad oggi

potrà  dare  l’opportunità  ai  nostri  cittadini,  anche  di

conoscere molto delle associazioni, che sono sul territorio

e di cui non se ne ha notizia. Sapere e benessere è stata

la  giusta  sintesi,  che  tutti  quanti  abbiamo  provato,

rispetto anzi forse anche più idonea rispetto a Saperi e
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Sapori,  perché  noi  parleremo  di  benessere,  in  quanto

tratteremo  delle  tematiche  di  tipo  sanitario,  con

associazioni  che  verranno,  che  si  occupano  dei  disagi

clinici,  associazioni  per  esempio  a  mero  titolo

esemplificativo,  può  essere  quello  dell’alzheimer,  che

quella degli ipovedenti, quindi del benessere, anche perché

speriamo, ci auguriamo che si presentino nelle associazioni

sportive. L’evidenza pubblica, è nata dal fatto proprio di

invitare queste associazioni a parteciparvi. Pertanto nel

momento in cui verrà, speriamo, cambiato questo nome, così

come deve essere dovranno essere anche, credo, aggiornati i

dati sul sito del nostro Municipio. Grazie.

Presidente

Grazie  Consigliera  Abatescianni.  C’è  qualcuno  che  voglia

fare un intervento contro l’emendamento? Nessuno. Allora,

ricapitolando  l’emendamento  consiste  nella  richiesta  di

modificare  la  denominazione  di  questa  iniziativa,  in  le

giornate del sapere con  la S maiuscola, e del benessere

con la B e la seconda E maiuscola, nel Municipio 2. Quindi

sostituire  questa  denominazione  alla  denominazione

precedente, piazza dei sapori, in ogni punto della proposta

di  delibera  in  esame.  Detto  ciò,  Direttore  possiamo

procedere con la votazione sul solo emendamento.

Direttore
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Contrari? Astenuti? Favorevoli?

Presidente

All’unanimità dei presenti, viene approvato l’emendamento

primo  firmatario  il  Consigliere  Nicola  Damiani.  Adesso

possiamo procedere con la votazione sull’intera proposta di

delibera. Prego Direttore.

Direttore

Contrari? Astenuti? Favorevoli?

Presidente

All’unanimità  dei  presenti.  Viene  approvata  anche  la

proposta iscritta al punto numero 5 all’ordine del giorno.

Non ci sono altri punti all’ordine del giorno da discutere.

Vi ringrazio, ringrazio il Direttore. 

Direttore

Posso fare un intervento a nome del Consiglio? Facciamo gli

auguri di buon compleanno al Consigliere Pierpaolo Ruggero.

Presidente

Alle ore 16:05 chiudiamo il Consiglio.
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Punto n.9 all’Ordine del Giorno:” Approvazione verbale 

seduta di consiglio del 05.09.2023;” 

 
 

Presidente 

 

Passiamo a quella successiva n.9. Approvazione del verbale 

del Consiglio del Municipio, celebrato in data 5 settembre 

2023. Assenti in quella sede i Consiglieri Colapietro, Di 

Pantaleo, Lisco, Losito, Patruno, Salemmi, Santeramo e 

Scannicchio. 

 

 

 

Direttore 

Quindi 11 a 5. 

 

 

Presidente 

 

Con 11 voti a favore e 5 di astensione, viene approvata la 

proposta di deliberazione scritta al punto n. 9 dell'Ordine 

del Giorno. 
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

01/07/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 01/07/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 01/07/2024 al 15/07/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 16/07/2024 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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